

CONVENTION DES MÉDECINS DU DISTRICT DE QUÉBEC.

**Discours prononcé au Banquet du 25 juin 1900
le jour de la Saint-Jean-Baptiste**

A L'HOTEL CHATEAU FRONTENAC

PAR LE

Docteur D. Brochu,

Professeur à l'Université Laval

EN PORTANT LE TOAST

“ A LA VILLE DE QUÉBEC. ”

Monsieur le Président,

Messteurs,

Dans ce jour de fête patriotique et nationale, et dans cette agape confraternelle qui a eu particulièrement pour but de réunir, dans une commune et plus étroite sympathie, tous les médecins de notre district de Québec, il me semble que l'un de nos premiers devoirs est de présenter un toast à la ville que nous avons choisie comme centre de notre ralliement : à cette ville dont le passé glorieux se rattache aux plus hauts faits de notre histoire, qui symbolise, pour tout canadien-français, la source la plus féconde d'où s'inspire le patriotisme, et qui, pour la plupart d'entre nous, évoque les souvenirs les plus intimes de notre jeunesse et de notre joyeuse et inoubliable vie d'étudiants : “ A notre bonne et vieille cité de Québec.”

Il ne sera que juste, Messieurs, d'associer à ce toast, un hommage particulier envers le premier magistrat de cette ville, dont le rôle public fait tant d'honneur à notre race, et qui, par une administration intelligente